

#BERLIN 19. November 2020

Fair nach vorne: Die EVG ist die gestaltende Kraft der Branche

Der Vorstand der GDL handelt offensichtlich in Panik. Mit rund 15.000 aktiven Mitgliedern ist die GDL in den Betrieben der Deutschen Bahn AG nicht durchsetzungsfähig.



Die EVG wird weiter im Interesse aller Eisenbahnerinnen und Eisenbahner handeln. Sie bietet jeder Organisation die Zusammenarbeit an.

Die EVG hat bei der DB AG Einkommen und Arbeitsplätze trotz Krise nachhaltig gesichert. Im "Bündnis für unsere Bahn" wurden ebenfalls Hilfen für die Wettbewerbsbahnen vereinbart.

Downloads



Aushang

(PDF, 102.90 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/20-11-19_GDL-Reax.pdf)

